

Artikel vom 16.07.2019

Neues aus dem Kabinett

## Flächensparoffensive beschlossen



Die Bayerische Staatsregierung hat eine umfassende Flächensparoffensive beschlossen und führt einen Richtwert für den landesweiten Flächenverbrauch von fünf Hektar bis zum Jahr 2030 ein. Das umfassende Maßnahmenpaket setzt auf gemeinschaftliche Lösungen und Überzeugung anstelle von Verboten - und bevormundet nicht die kommunalen Entscheidungsträger. Insgesamt werde ein sachgerechter Ausgleich zwischen der erforderlichen Reduzierung der Flächeninanspruchnahme einerseits und den wichtigen weiteren Anliegen wie der Schaffung gleichwertiger Lebens- und Arbeitsverhältnisse oder der Schaffung bezahlbaren Wohnraums erreicht. Für die Umsetzung ist Bayerns Wirtschaftsminister Aiwanger zuständig.